

**PETA DIGITAL SITUS-SITUS ARKEOLOGI  
DI DAERAH YOGYAKARTA**

**TUGAS AKHIR**

**Diajukan sebagai salah satu syarat untuk  
Memperoleh gelar sarjana Jurusan Teknik Informatika**



**Oleh:**

**Nama : Manggala Danu Taqo Saputra**

**NIM : 09523440**

**JURUSAN TEKNIK INFORMATIKA  
FAKULTAS TEKNOLOGI INDUSTRI  
UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA**

**YOGYAKARTA**

**2016**

3. Adek-adek saya Putri Rahma Dewi Anjani, Tyas Astrid Putri Rinjani dan Fico Reza Aldiansyah yang senantiasa mendukung dan mendoakan demi kebaikan penulis.
4. Bapak Hendrik,ST.,MEng., selaku ketua jurusan Teknik Informatika Fakultas Teknologi Industri Universitas Islam Indonesia.
5. Bapak Affan Mahtarami, S.Kom., MT. selaku dosen pembimbing yang senantiasa dengan sabar dan ikhlas memberikan pengarahan-pengarahan yang berarti untuk kelancaran penyusunan laporan tugas akhir ini.
6. Dosen-dosen yang telah mencurahkan berbagai ilmu dan pengetahuan kepada penulis salah satunya ibu Nur Wijayaning.
7. Sahabat-sahabat saya yang luar biasa, Widi Widayat, Bona Utama D Actomy, Imam S. Rifkan, Annas Rahmanto, Norma Ulfa, Deviani Titi Nautami, Tifani Aisyah Ambada, Ajeng Arlinda Alfisari, Dyah Mawaddah, Muhammad Huan Syahputra, Ahmad Syafi'i Ma'arif "pii", Septian DP "cecep", Tomy syarifudin "cino", Rangga Surya "lemu", Bastomi "baest", Fakhruddin "dani", Danang, Yogi prasetya "gie", Agus Prayitno "atus", Yopi Pradhana "joplay", Fatony "bendol", Brilian Nurizky "mochi", M.syaiful bahri "ipunk", Riky Adrianto "menwa", serta teman-teman SUN-E dan INFINITY 2009 yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu.
8. Teman-teman KKN unit 27 dan pihak-pihak yang telah membantu dalam kelancaran pengerjaan tugas akhir ini.

**LEMBAR PERNYATAAN KEASLIAN TUGAS AKHIR**

Saya yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Manggala Danu Taqo Saputra  
Nomor Mahasiswa : 09523440

Menyatakan bahwa seluruh komponen dan isi dalam laporan tugas akhir ini adalah hasil karya sendiri. Apabila dikemudian hari terbukti bahwa ada beberapa bagian dari Karya ini bukanlah hasil karya saya sendiri, maka saya akan siap menanggung resiko dan konsekuensi apapun.

Demikian pernyataan ini saya buat, semoga dapat dipergunakan sebagaimana semestinya.



Yogyakarta, 18 Juli 2016

Manggala Danu Taqo Saputra

Penulis menyadari bahwa dalam pembuatan aplikasi dan penulisan laporan ini masih jauh dari kata sempurna. Keterbatasan-keterbatasan yang penulis milikilah yang membuat itu semua bisa terjadi. Oleh sebab itu, penulis mengharapkan kritik dan saran untuk penulis sehingga bisa memperbaiki apa yang semestinya bisa diperbaiki untuk kedepannya. Akhir kata semoga laporan ini bisa bermanfaat kedepannya bagi siapapun yang membacanya.

*Wassalamu'alaikum warah matullahi wabarakatuh.*

Yogyakarta, 18 Juli 2016

( Manggala Danu Taqo Saputra )